

MD-20 Deluxe Showerqueen Mobildusche

Artikel: 00109013

Vielen Dank, dass Sie sich für unsere Campingdusche entschieden haben (ArtNr.: 00109013). Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden.



Bitte Sicherheitshinweise beachten!

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Artikels eingewiesen wurden. Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten.

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen.

Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.



WARNUNG

Detaillierte Sicherheits und Installationshinweise



Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise um Fehlfunktionen, Schäden oder Verletzungen zu vermeiden:

- Vor dem ersten Gebrauch: Ein leichter Gummigeruch ist normal. Um diesen Geruch zu beseitigen, füllen Sie bitte warmes Wasser und 1-2 Esslöffel Backpulver ein, schütteln Sie den Duschbeutel leicht und spülen Sie ihn dann sorgfältig mit reichlich klarem Wasser aus!
- 1. Befüllen Sie den Beutel mit max. 20 Litern Wasser und legen Sie diesen auf eine flache Oberfläche mit der schwarzen Seite nach oben in Richtung Sonnenlicht.
- 2. Um erwärmtes Wasser zu erhalten, empfiehlt es sich mind. 3 Std. zu warten (Siehe Grafik unten). Kann bei voller Wasserfüllung 8 Minuten lang ununterbrochen duschen.
- 3. Hängen Sie die Campingdusche freischwiegend an eine stabile Stange oder einen Ast. Stecken Sie den transparenten Duschschlauch auf das Auslassventil (siehe Grafik oben). Ziehen Sie dann den Duschschlauch zu sich und öffnen den Hahn, um den Wasserauslauf zu starten.
- **Achtung!**
- Bitte prüfen Sie unbedingt die auslaufende Wassertemperatur mit Ihrer Hand BEVOR Sie die Ganzkörperdusche starten. Sollte das Wasser zu heiß sein, füllen Sie etwas kaltes Wasser nach, um Verbrühungen oder Hautirritationen zu vermeiden.
- Das austretende Wasser ist kein Trinkwasser und darf NICHT getrunken werden.
- Achten Sie auf ausreichend Hygiene im Umgang mit der Dusche und Spülen Sie Dusche und das Zubehör regelmäßig. Trocknen Sie die Teile ab!
- Dieser Artikel ist kein Kinderspielzeug. Lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt mit den Produkten spielen. Es gibt Kleinteile die verschluckt werden und ggf. zum Ersticken führen können!

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen.

STAGECAPTAIN

— STRONG  THINGS —

Stagecaptain MD-20 Deluxe Showerqueen mobile shower

Item: 00109013

Thank you for choosing our camping shower (Item: 00109013). To ensure that you are fully satisfied with this product, please read carefully and understand these operating instructions before using our product. Keep these operating instructions in a safe place. The operating instructions must be passed on to all subsequent users.



Please observe the safety instructions!

These operating instructions apply to persons who have been supervised or instructed in the operation of the item by a person responsible for their safety. All person-related formulations in these operating instructions are to be regarded as gender-neutral. All information in these operating instructions has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of these operating instructions.

Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their respective owners. Compliance with all applicable copyright laws is the responsibility of the user of this document.



WARNING Detailed safety and installation instructions



Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injuries:

- Before first use: A slight rubber smell is normal. To remove this smell, please fill with warm water and 1-2 tablespoons of baking soda, shake the shower bag gently and then rinse thoroughly with plenty of clean water!
- Fill the bag with max. 20 litres of water and place it on a flat surface with the black side facing upwards towards the sunlight.
- To obtain heated water, it is recommended to wait at least 3 hours (see diagram below). Can shower continuously for 8 minutes in full water capacity.
- Hang the camping shower free-swinging from a sturdy pole or branch. Pull the shower hose towards you and open the tap to start the water spout.
Attention!
- Please make sure to check the water temperature with your hand BEFORE you start the whole body shower. If the water is too hot, fill up with cold water to avoid scalding or skin irritation.
- The escaping water is not drinking water and must NOT be drunk.
- Ensure sufficient hygiene when handling the shower and rinse the shower and accessories regularly. Dry the parts!
- This item is not a children's toy. Do not let children play with the products unsupervised. There are small parts that can be swallowed and may lead to suffocation!

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at the time of going to press. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee the accuracy or completeness of the descriptions, photographs or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the product.